

Medieninformation

Sparkasse KölnBonn ermöglicht Online-Spenden von insgesamt 3 Mio. Euro

- Dankeschön geht an die vielen Spenderinnen und Spender
- www.gut-fuer-koeln-und-bonn.de zahlt sich für Projekte in der Region aus
- Mehr als 500 Projekte und Initiativen auf dem Portal aktiv

6. April 2018

Die seit Mitte 2016 bestehende Möglichkeit für gemeinnützige Projekte und Initiativen in der Region, unkompliziert und schnell online Spenden zu erhalten, zahlt sich immer mehr aus: Über das von der Sparkasse KölnBonn gestartete erste regionale Spendenportal www.gut-fuer-koeln-und-bonn.de sind mittlerweile insgesamt mehr als 3 Mio. Euro an Spenden zusammengekommen; die Marke wurde jetzt überschritten. Damit konnte das Spendenvolumen in noch nicht einmal zwei Jahren verdoppelt werden. Die Sparkasse KölnBonn bedankt sich bei den vielen Spenderinnen und Spendern für die rege Nutzung des Online-Spendenportals, das sich damit als großer Gewinn für gemeinnütziges Engagement in der Region herausstellt.

Aktuell sind 534 soziale Projekte und Initiativen auf "Gut für Köln und Bonn" aktiv – ein Plus von 45 Prozent zu 2016. Allein im vierten Quartal 2017 wurden rund 430.000 Euro an Spenden über die Plattform gesammelt, was eine Steigerung von 24 Prozent zum Vorjahresquartal bedeutet.

www.gut-fuer-koeln-und-bonn.de ist eine gemeinsame Initiative der Sparkasse KölnBonn und betterplace.org, dem größten gemeinnützigen Online-Spendenportal Deutschlands. Die regionale Spendenplattform steht grundsätzlich allen als gemeinnützig anerkannten Projekten in Köln und Bonn offen – egal, ob der Finanzbedarf kleiner oder größer ist. Wer Unterstützung sucht, kann mit ein paar Klicks sein Projekt auf "Gut für Köln und Bonn" registrieren. betterplace.org hilft den Initiativen bei der Einrichtung der Projektseiten und kümmert sich um die komplette Spendenabwicklung inklusive Spendenquittung. Die Nutzung ist für Spender und Projekte kostenlos.

Wer spenden möchte, kann auf dem Portal seinem Lieblingsprojekt helfen oder weitere unterstützenswerte Maßnahmen in seiner unmittelbaren Umgebung entdecken. Alle Spenden kommen zu hundert Prozent bei den projektrtragenden Organisationen

an – und zwar ohne Abzug. Dies ist möglich, weil die Sparkasse KölnBonn die Kosten für den laufenden Betrieb der Spendenplattform übernimmt.

Neben der Unterstützung von "Gut für Köln und Bonn" ist die Sparkasse KölnBonn im Rahmen ihres bürgerschaftlichen Engagements Förderer von vielen weiteren Vorhaben in Köln und Bonn. Dieses Fördervolumen lag 2017 bei insgesamt 13 Mio. Euro und erreichte 1.745 Projekte, Initiativen und Vereine. Statistisch gesehen wurden damit pro Tag über 35.000 Euro als "Bürgerdividende" ausgeschüttet.

Hinweis an die Redaktionen: Gerne vermitteln wir Ihnen bei Bedarf Kontakte zu Projekten, Initiativen und Vereinen, die in jüngster Zeit über www.gut-fuer-koeln-und-bonn.de Spenden erhalten haben.

Die Sparkasse KölnBonn

Die Sparkasse KölnBonn ist der wichtigste Finanzdienstleister in der Region Köln/Bonn. 900.000 Privatkunden und mittelständische Unternehmen profitieren von der Leistungsfähigkeit der größten kommunalen Sparkasse Deutschlands. An über 100 Standorten bieten die rund 4.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter persönliche Beratung und begleiten ihre Kunden in jeder Lebensphase, vom Schülerkonto und Gründerdarlehen bis hin zur Altersvorsorge und Betriebsnachfolge. Neben ihrer Funktion als Finanzdienstleister, Arbeitgeber und Ausbilder in der Region engagiert sich die Sparkasse KölnBonn als einer der größten Förderer auch in den Bereichen Bildung, Soziales, Sport, Kultur und Arbeit.